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Santa Eulalia de Mérida fue una cristiana 
a la que martirizaron cuando tenía 13 años, es decir,  
a la que torturaron, hicieron sufrir y mataron
en la antigua ciudad de Emerita Augusta
por orden del emperador romano Diocleciano.

En la actualidad, 
Santa Eulalia es alcaldesa perpetua de Mérida
y es la patrona de la ciudad.

Santa Eulalia sale en procesión los días 9 y 10 de diciembre
y se realizan varias actividades en su honor.
Aquí os dejamos las actividades que se harán este año,
en honor a Santa Eulalia y con motivo de la Navidad.

En el calendario, 
pincha en el día que te interese 
para ver las actividades que habrá ese día.
Al final de cada día encontrarás una pequeña flecha,
pincha sobre ella, para volver al calendario general.

Este logo indica que el texto al que acompaña está adaptado a Lectura Fácil 

y ha sido validado por al menos una persona con discapacidad intelectual.

Edita: 
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María Vargas Borrallo.

Esta adaptación sigue las directrices internacionales de la IFLA 

(International Federation of Library Associations and Institutions) 

e Inclusion Europe en cuanto al lenguaje, al contenido y a la forma, 

a fin de facilitar su comprensión y ha sido validada 

por personas con discapacidad intelectual. 
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Perpetua: para siempre.

Patrona: defensora y 
protectora de la ciudad.

Mérida, Territorio de Igualdad

Si alguien te toca con intenciones sexuales sin tu permiso,
no lo permitas y pide ayuda.

Muévete con seguridad y libertad.
Sin permiso es agresión.

Ligar no es acosar.

Por unas fiestas sin agresiones sexistas
#MéridaEnIgualdad

Ofrece ayuda cuando veas situaciones de acoso.
No seas cómplice.

091 - Teléfono de la Policía Nacional

092 - Teléfono de la Policía Local

112  - Teléfono de Emergencias

Respeta su decisión y acepta el NO por respuesta.

Si te encuentras en una situación incómoda o insegura, llama al:



Actividades 
que podrás disfrutar durante varios días

Todos los sábados de noviembre y diciembre

De 6 de la tarde a 9 de la noche

Baile para mayores

en el Museo Abierto de Mérida (MAM).

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Del miércoles 6 de noviembre al viernes 6 de diciembre
Exposición “Un delicado incendio bajo mi piel,

Escritoras Extremeñas Contemporáneas”

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB.

Exposición de fotografías 

relacionadas con escritoras extremeñas contemporáneas, 

que muestra su talento y creatividad.

Esta exposición está relacionada 

con el libro “Un delicado incendio bajo mi piel”

escrito por José Ignacio Rodríguez Hermosell.

Este libro es un diccionario que recopila información 

sobre escritoras destacadas de Extremadura en la actualidad.

Del jueves 7 de noviembre al domingo 1 de diciembre
Ruta de la Tapa Gourmet de Mérida

Recorrido gastronómico 

por 16 restaurantes y bares de Mérida, 

que ofrecen diferentes tipos de tapas.

Es una excelente oportunidad 

para disfrutar de la comida de Mérida, 

probar sabores únicos 

y participar en un sorteo con grandes premios 

mientras apoyas a la gastronomía local.

Del viernes 8 de noviembre al viernes 17 de enero
Exposición “No tan lejos”

en el Convento de Santa Clara.

Exposición artística 

que muestra la obra de la artista Pilar del Puerto.

El proyecto está dirigido 

por el comisario Gonzalo Herrero Delicado, 

quien se encarga de darle contexto y significado a la exposición.

Esta actividad la organiza la Junta de Extremadura.

Del jueves 12 de noviembre al jueves 12 de diciembre
Curso de costura navideña

ofrecido por María José García

en el local de la Asociación Vecinal Centro – San Albín.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Vecinal “Centro-San Albín”

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Las personas que quieran hacer este curso 

deben apuntarse antes llamando al 626624680.

El curso será gratis para las personas socias

de la Asociación Vecinal “Centro-San Albín”.

Del jueves 14 de noviembre al jueves 12 de diciembre
Arte en la calle 

Exposición “Colores del Mundo “

Podrás disfrutar de una exposición al aire libre

en la Plaza Margarita Xirgú.

La exposición muestra 42 fotos increíbles 

tomadas por fotógrafos de National Geographic.

Esta actividad la organiza 

Fundación la Caixa

y colaboran el Ayuntamiento de Mérida

y el Consorcio Ciudad Monumental de Mérida.

Del viernes 15 al sábado 30 de noviembre 
Exposición “Ínsulas Extrañas“

en la Biblioteca Jesús Delgado Valhondo.

Exposición compuesta por diferentes paneles 

que muestran y detallan lugares míticos e imaginarios 

creados en la literatura.

Esta actividad la organiza Esmerarte

y colaboran diferentes entidades como el Ayuntamiento de Mérida,

la Fundación CB, la Biblioteca Pública del Estado...

Del martes 19 al viernes 29 de noviembre
Exposición “Paisajes Casuales”

en el Centro Cultural Alcazaba.

Exposición compuesta por una colección de fotografías 

tomadas por el autor Ángel Manuel Felicísimo 

durante sus viajes a distintos lugares que le impactaron.

Cada imagen está acompañada por textos 

escritos por él o por otros autores, 

que invitan a reflexionar y disfrutar 

tanto visual como emocionalmente de estos paisajes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Del jueves 21 al sábado 30 de noviembre
Festival de Cine Inédito

en los Cines Victoria.

Podrás ver películas 

que no se han estrenado aún en salas comerciales.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Del jueves 21 de noviembre al domingo 17 de diciembre
Exposición: “El Ayuntamiento de Mérida, 

Cofrade y Patrón de Santa Eulalia. Siglos XVI a XIX”.

Podrás disfrutar de una exposición 

que muestra cómo el Ayuntamiento de Mérida 

ha participado desde los siglos 16 a 19

en las tradiciones religiosas y en las celebraciones a Santa Eulalia,

la patrona de la ciudad.

Podrás ver esta exposición 

en la Antigua Carnicería del Concejo, 

en la Calle El Puente número 11.

Esta actividad la organiza el Archivo Histórico Municipal.

Del viernes 22 al sábado 30 de noviembre
Exposición de fotografía “Blanco sobre negro”

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB.

Son fotografías de antiguas edificaciones rurales, 

como cortijos abandonados, 

que cuentan la historia de las personas que vivieron allí. 

Estas imágenes reflejan cómo trabajaban la tierra, 

cuidaban animales y compartían sus vidas, 

antes de tener que abandonar el campo 

en busca de un futuro mejor en la ciudad. 

 

El fotógrafo, José María Ballester, 

busca transmitir emociones y mostrar el abandono del campo.

A través de sus fotos, quiere conectar con el espectador 

y contar una historia de nostalgia y cambio.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Del domingo 1 al domingo 15 de diciembre
Exposición del concurso de dibujo escolar 

“Conversando con Eulalia”

en el Centro Cultural Alcazaba.

Exposición con dibujos realizados por los niños y niñas 

de los diferentes colegios de Mérida, 

en los que se muestran 

cómo los niños interpretan la historia o el mensaje de Santa Eulalia, 

patrona de Mérida, conocida como “La Mártir”.

Esta actividad la organiza la Asociación 

de la Virgen y Mártir Santa Eulalia

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Primer concurso de dibujo “Navidad en mi barrio”

Concurso donde personas de diferentes barrios 

pueden participar dibujando 

cómo imaginan o viven la Navidad en su entorno.

La actividad es gratuita.

Las personas que quieran participar pueden apuntarse

enviando un correo electrónico a: faavvmerida@gmail.com

Esta actividad la organiza 

la Federación de Asociaciones de Vecinos “Augusta Emérita”

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Del domingo 1 al viernes 20 de diciembre
Cuarto Supermercado Navideño

Exposición y venta de obras artísticas 

creadas por estudiantes y profesores 

de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida

en el nuevo edificio de la Escuela de Arte.

Del miércoles 4 de diciembre al martes 7 de enero
Exposición “Belén Playmobil”

en la Sala de la Colección Visigoda, 

del Museo Nacional de Arte Romano de Mérida.

Belén realizado por completo con figuras y piezas de Playmobil,

incluyendo decoraciones y edificios inspirados en la época romana.

La entrada es gratuita.

Esta actividad la organiza el Museo Nacional de Arte Romano.

Del viernes 6 de diciembre al domingo 5 de enero
Mercado Artesano Navideño 

en el centro de la ciudad,

donde podrás encontrar productos hechos a mano, 

ideales para regalos o decoración navideña. 

Además, incluye actividades para toda la familia, 

como una ludoteca para los niños, 

talleres creativos para niños y adultos, 

y catas gastronómicas para disfrutar de sabores locales. 

 

Es una oportunidad para pasar un rato divertido, 

hacer compras navideñas únicas 

y participar en actividades tanto creativas 

como relacionadas con la cocina y comidas típicas. 

Podrás encontrar más información 

en el programa específico.

Del miércoles 11 al lunes 23 de diciembre
Concurso de Escaparates Navideños

La Asociación Vecinal Centro – San Albín

invita a todas las empresas del barrio

a decorar sus escaparates

con imaginación y espíritu navideño

para que el barrio esté más bonito.

Las empresas que estén interesadas en participar

podrán leer las normas del concurso y apuntarse

en las redes sociales de la Asociación Vecinal Centro – San Albín.

El plazo para apuntarse al concurso termina el 9 de diciembre.

Es una actividad que busca animar el barrio 

y fomentar el ambiente navideño entre vecinos y comerciantes.
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Zona Centro

En la zona centro podrás disfrutar del mercado navideño.

El Mercado 
Abrirá los fines de semana,
los días 9, 10, 23, 26 y 30 de diciembre
y el día 2 de enero
de 11 de la mañana a 2 de la tarde
y de 5 de la tarde a 10 de la noche.

Los días 15, 24 y 31 de diciembre
abrirá de 11 de la mañana a 2 de la tarde.

Los días 11, 12, 16, 17, 18 y 19 de diciembre
abrirá de 5 de la tarde a 9 de la noche.

Los días 2, 3, 4, 5 y 25 de diciembre
y el día 1 de enero estará cerrado.
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Martes 26 de Noviembre

Hay tres turnos para esta actividad:

A las 9 y media de la mañana (primer turno)

A las 11 de la mañana (segundo turno)

A las 12 y media de la mañana (tercer turno)

Jornadas Eulalienses “Visimoda Fashion Week”

en las Salas de la Colección Visigoda 

del Museo Nacional de Arte Romano (MNAR).

Actividad en la que los niños y niñas pueden aprender 

sobre la ropa y joyas 

que usaron las personas en la época visigoda, 

hace muchos siglos.

Los colegios o grupos que quieran participar

deben apuntarse enviando un correo a:

programadifusion.museomerida@gmail.com

Esta actividad la organiza 

el Museo Nacional de Arte Romano (MNAR).

A las 7 de la tarde 

Presentación del libro “Aullidos de muerte”

escrito por Israel J. Espino

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB.

El libro trata sobre historias 

relacionadas con animales fantásticos y misteriosos, 

que están conectados con el más allá y el inframundo. 

Es una invitación a descubrir 

un mundo lleno de leyendas y simbolismo sobrenatural.



Miércoles 27 de Noviembre

Hay tres turnos para esta actividad:

A las 9 y media de la mañana (primer turno)

A las 11 de la mañana (segundo turno)

A las 12 y media de la mañana (tercer turno)

Jornadas Eulalienses “Visimoda Fashion Week”

en las Salas de la Colección Visigoda 

del Museo Nacional de Arte Romano (MNAR).

Actividad en la que los niños y niñas pueden aprender 

sobre la ropa y joyas 

que usaron las personas en la época visigoda, 

hace muchos siglos.

Los colegios o grupos que quieran participar

deben apuntarse enviando un correo a:

programadifusion.museomerida@gmail.com

Esta actividad la organiza 

el Museo Nacional de Arte Romano (MNAR).

A las 6 de la tarde 

Espacios de pensamiento feminista “Mónica Alario Gavilán”

en la tercera planta del Centro Cultural Alcazaba.

Charla sobre temas importantes 

relacionados con el respeto y la igualdad. 

En esta charla, Mónica Alario Gavilán, 

hablará sobre cómo la pornografía 

puede enseñar y promover comportamientos violentos, 

especialmente en lo relacionado con el respeto hacia las mujeres. 

 

Con esta actividad se quiere sensibilizar y educar a las personas 

para prevenir situaciones de violencia sexual 

y para fomentar relaciones igualitarias y respetuosas.

A las 7 de la tarde 

Lecturas Dramatizadas Gala Certamen Microrrelatos

en el Centro Cultural Alcazaba.

Lectura dramatizada de algunos textos 

que han participado en el concurso de microrrelatos 

llamado “La diversidad también se escribe”. 

La actriz Ana Trinidad interpretará los textos.

Al final se dirá quienes son los ganadores del concurso.

La entrada es gratuita, pero las plazas son limitadas.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Gestores Culturales de Extremadura.



Jueves 28 de Noviembre

A las 10 y media de la mañana

Mía – Conciencia sobre la Violencia Contra las Mujeres

en el Centro Cultural Alcazaba.

Cortometraje (película corta) llamada Mía,

que trata sobre la violencia sexual, en especial, 

la que ocurre en Internet y en las redes sociales.

Después de ver la película, 

todos los que participen podrán hablar sobre lo que han visto, 

compartir sus ideas y escuchar a otras personas. 

Con esta actividad se quiere ayudar a los jóvenes 

a entender mejor este problema y pensar en cómo evitarlo.

Habrá expertos en violencia sexual, 

personas de la Delegación de Igualdad, 

profesores y algunos estudiantes que hicieron la película Mía, 

que también hablarán sobre el tema.

Esta actividad la organiza la Asociación Cultural Esmerarte.

Y colaboran el Ayuntamiento de Mérida y el instituto Extremadura.

A las 6 y media de la tarde

Cuentos en familia “El cosedor de cuentos”

para niños a partir de 4 años

en el Rincón de los cuentos

de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.

Es una actividad para disfrutar en familia.

El objetivo de estos cuentos es acercar a la biblioteca

a los niños y niñas más pequeños,

ayudarles a que adquieran el gusto por la lectura

y transmitirles valores de respeto y convivencia

a través de los cuentos.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 29 de Noviembre

Durante todo el día

Torneo de Pádel

en el Club Escuela de Pádel Julio SC

que está en la Calle Cerrajeros, número 1 de Mérida.

Es una actividad deportiva 

donde varias personas o equipos 

competirán jugando pádel, 

un deporte parecido al tenis 

que se juega en una cancha más pequeña 

y rodeada de paredes.

Esta actividad la organiza 

la Real Hermandad y Cofradía Infantil 

de Nuestro padre Jesús de Medinaceli, 

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 10 de la mañana

“La última película”

en el Teatro María Luisa.

Proyección organizada por ADICINE,

una asociación comprometida con el cine independiente.

A las 4 y media de la tarde

Taller Infantil “Teatro de Marionetas”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio El Economato.

En este taller, los niños aprenderán a manejar marionetas, 

a crear historias con ellas 

y, quizás, a construir sus propias marionetas. 

¡Es una actividad divertida 

para despertar la imaginación y la creatividad!

El taller es gratuito.

Hay 15 plazas por turno, 

y una plaza de cada turno se reservará 

para personas con discapacidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde

Procesión de la Mártir Santa Eulalia

para celebrar que las Escolapias llevan 75 años en Mérida.

La procesión comenzará en la Plaza de España

y pasará por:

•  Plaza del Rastro,

•  Calle Romero Leal,

•  Calle Sagasta,

•  Calle Berzocana,

•  Puerta de la Villa,

•  Calle Cervantes,

•  Calle Camilo José Cela

•  Avenida de Extremadura

y terminará en la Basílica de Santa Eulalia

sobre las 7 y media de la tarde,

donde se celebrará una misa.

Después de la misa, habrá una chocolatada 

en el Parque López de Ayala.

De 6 a 7 de la tarde

Cuentacuentos con Soledad Portero

en la Sala Infantil 

de la Biblioteca Pública del Estado “Jesús Delgado Valhondo”.

Esta actividad es una sesión de Kamishibai, 

que es una forma especial de contar cuentos 

usando imágenes en un pequeño teatro de papel. 

En esta ocasión, Soledad Portero, 

de Merienda de Letras, 

contará cuentos populares 

y leyendas de diferentes lugares del mundo 

para enseñar valores importantes a los niños, 

como la amistad, el respeto y la generosidad.

La entrada es gratuita, pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que se ocupen todas las plazas disponibles.

A las 6 y media de la tarde

Taller Infantil “Teatro de Marionetas”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

En este taller, los niños aprenderán a manejar marionetas, 

a crear historias con ellas 

y, quizás, a construir sus propias marionetas. 

¡Es una actividad divertida 

para despertar la imaginación y la creatividad!

El taller es gratuito.

Hay 15 plazas por turno, 

y una plaza de cada turno se reservará 

para personas con discapacidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Encendido de la iluminación navideña

en la Plaza de España.

Después habrá una actuación musical 

del grupo “Airearte” 

y animación para niños con muñecos gigantes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Presentación del libro:

“El mar y otros inconvenientes” 

escrito por Fidel Tomás Ferrer,

en el Centro Cultural Alcazaba.

En el evento, Ricardo Guadalupe hablará sobre el libro. 

Este libro nos invita a reflexionar 

sobre la vida humana y sus misterios.

A través de diferentes historias, 

el autor nos lleva a observar los detalles más pequeños 

y también a ver más allá de lo que parece.

Esta actividad la organiza 

la Biblioteca Pública Municipal Juan Pablo Forner. 

Y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Y Festividad de Santa Cecilia

en el Centro Cultural de la Antigua.

En este evento participarán los diferentes grupos de la asociación, 

ofreciendo música y folklore 

(tradiciones, costumbres, canciones, bailes).

La entrada es gratuita, pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que se ocupen todas las plazas disponibles.

Esta actividad la organiza

la Asociación Folklórica Nuestra Señora de la Antigua.

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

Imagen de Kamishibai

Escolapias: 

Son un grupo de mujeres 
que pertenecen a una 
comunidad religiosa. 

Su trabajo principal es 
ayudar a las personas.



Sábado 30 de Noviembre

Durante todo el día

Torneo de Pádel

en las instalaciones del Club Escuela de Pádel Julio SC

que están en la Calle Cerrajeros número 1.

Es una actividad deportiva 

donde varias personas o equipos 

competirán jugando pádel, 

un deporte parecido al tenis 

que se juega en una cancha más pequeña 

y rodeada de paredes.

Esta actividad la organiza 

la Real Hermandad y Cofradía Infantil 

de Nuestro padre Jesús de Medinaceli, 

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 y media de la mañana

Copa Diputación Gimnasia Artística

en la Ciudad Deportiva de Mérida.

Competición de gimnasia artística 

en la que los y las atletas mostrarán sus habilidades 

en diferentes ejercicios de gimnasia artística.

Esta actividad la organiza

la Federación Extremeña de Gimnasia.

A las 10 de la mañana

Gala del piragüismo extremeño

en el Centro Cultural Alcazaba.

Un reconocimiento al esfuerzo y dedicación

de las personas que practican este deporte en Extremadura.

Durante la gala se recordarán

los momentos más importantes y éxitos conseguidos

por estos deportistas.

Esta actividad la organiza

la Federación extremeña de Piragüismo.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida. 

De 10 de la mañana a 2 de la tarde

Concurso de migas 

en la barriada de Montealto,

en el parque que está junto a la Calle Cristina.

Además, habrá degustación de migas,

es decir, podrás probar distintos tipos de migas, 

un plato tradicional extremeño. 

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de manualidades 

para niños mayores de 5 años

en la Biblioteca Jesús Delgado Valhondo.

Esta actividad la organiza la Biblioteca Pública de Estado.

A las 11 de la mañana

Taller de Slime para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Las personas interesadas 

deben apuntarse en la página web del Ayuntamiento.

De 12 de la mañana a 2 de la tarde

Desfile de moda

en el Arco Trajano.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. 

A las 12 de la mañana

Premios Turuta de Oro número 22

en el Teatro María Luisa.

Reconocimiento que entrega el Ayuntamiento de Mérida

para premiar a las personas o instituciones 

relacionadas con la difusión del carnaval.

Podrás disfrutar de forma gratuita de la Gala, 

varias actuaciones y sorpresas

entregando la invitación que ofrecerá la delegación de festejos.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. 

 

A las 12 y media de la mañana

Cuentacuentos “Medusa”

en las salas de la Colección Visigoda

del Museo Nacional de Arte Romano de Mérida.

Actividad para toda la familia.

Para disfrutar de esta actividad

debes apuntarte a través del formulario

al que podrás acceder en la página web del ayuntamiento.

Esta actividad la organiza el Museo de Arte Romano de Mérida.

A las 12 y media de la mañana

Taller de Slime para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Las personas interesadas 

deben apuntarse en la página web del Ayuntamiento.

De 1 y media a 5 de la tarde

Concentración motera en la barriada de Montealto.

Moteros y moteras se reunirán con sus motos 

en la Calle Cristina de la barriada

y desde allí realizarán un recorrido 

por distintas barriadas de la ciudad.

Además podrás comer garbanzos

cocinados por el Restaurante La Mejillonera.

Durante todo el tiempo habrá animación musical

gracias a la colaboración de Jonathan Santos.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Motera Extrema Custom,Club Vespa Emérita 

y la Asociación Cultural de coches clásicos y vespas de Mérida. 

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde

Gala final del Festival número 19 de Cine Inédito,

en el Teatro María Luisa.

Podrás ver películas 

que no se han estrenado aún en salas comerciales.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde

Torneo Abierto de Air Hockey

en el Centro de Ocio El Economato.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Las personas interesadas se pueden apuntar 

tanto en persona hasta ese mismo día,

o llamando al número de teléfono 924303267.

A las 6 de la tarde

Gala extremeña de pesca

en el Centro Cultural Alcazaba.

Un reconocimiento al esfuerzo y dedicación

de las personas que practican este deporte en Extremadura.

Durante la gala se recordarán

los momentos más importantes y éxitos conseguidos

por estos deportistas y se entregarán algunos premios.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y Actuación de la Escuela de Baile Vanesa Blanco

en la barriada de Montealto,

en el parque que está junto a la Calle Cristina.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Encendido de la iluminación navideña

de la barriada de Montealto.

Encuentro en el parque que está junto a la Calle Cristina.

Después habrá un cuentacuentos

y la visita de los minions para los niños y niñas más pequeñas.

Y a continuación la actuación de “Las Mellis”.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde

Actuación de la Folklorica Moderna

en la Sala Trajano.

Esta actividad la organiza la Junta de Extremadura.

Y concierto en honor a Santa Eulalia

en la Basílica de Santa Eulalia.

Esta actividad la organiza 

la Agrupación Musical Nuestra Señora de la Paz.



Domingo 1 de Diciembre

Es el Día Mundial del Sida

y para recordarlo, se iluminarán de color rojo,

algunos monumentos de la ciudad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Colabora el Servicio Extremeño de Salud (SES).

Durante todo el día

Torneo de Pádel

en las instalaciones del Club Escuela de Pádel Julio SC

que están en la Calle Cerrajeros número 1.

Es una actividad deportiva 

donde varias personas o equipos 

competirán jugando pádel, 

un deporte parecido al tenis 

que se juega en una cancha más pequeña 

y rodeada de paredes.

Esta actividad la organiza 

la Real Hermandad y Cofradía Infantil 

de Nuestro padre Jesús de Medinaceli, 

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la mañana

Ruta senderista eulaliense

Ruta a pie con llegada a la Basílica de Santa Eulalia en Mérida.

Se podrá salir desde San Pedro de Mérida,

y hacer la ruta de 19 kilómetros

o desde más cerca, desde Trujillanos

y hacer solo 11 kilómetros.

La ruta no tiene dificultad.

Habrá autobuses para ir desde Mérida

a San Pedro y Trujillanos.

La última parte de esta ruta 

coincide con el antiguo camino mozárabe 

que llegaba a la ciudad.

Durante la ruta se visitarán varios lugares

acompañados con un guía.

Si quieres hacer la ruta debes apuntarte 

antes del día 25 de noviembre a las doce de la mañana.

El precio para hacer la ruta 

es de 10 euros si perteneces al club de senderismo

y 12 euros si no eres del club.

Si quieres hacer la ruta debes pagar el dinero

y adjuntar el justificante de pago cuando te inscribas en:

https://senderismoemeritaaugusta.com/

A la 1 de la tarde

Concierto Musae

Miguel Flores y Margueritta Brodsky

tocarán la flauta

en las salas de la Colección Visigoda

del Museo Nacional de Arte Romano de Mérida.

La entrada es gratuita.

A las 5 de la tarde

Concierto de la Agrupación Musical

Santa María Magdalena de Arahal

en el Templo de Diana.

Este concierto forma parte 

de las celebraciones del Año Jubilar Eulaliense.

La Agrupación Musical Santa María Magdalena de Arahal 

es muy famosa.

Fue la primera en crear este estilo de música en 1964. 

En el concierto, tocarán canciones muy conocidas, 

como Salud de San Bernardo, La Piedad, 

Cristo de las Cinco Llagas...

El concierto es gratuito.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Teatro “Arroz Pasao”

presentado por la compañía TAPTC Teatro

en el Teatro María Luisa.

La obra trata sobre mujeres que han sufrido situaciones difíciles, 

como cuando su intimidad se comparte sin su permiso 

en las redes sociales, 

cuando han sido víctimas de abusos sexuales, 

o cuando su trabajo no es valorado solo por ser mujeres. 

En esta historia los hombres comparten la dificultad 

para hablar de las experiencias sexuales dolorosas

o de sus difíciles relaciones con la pornografía.

La historia muestra cómo estas personas se enfrentan a su dolor 

y cómo la venganza aparece como una forma de buscar justicia.

Esta actividad la organiza la compañía TAPTC Teatro.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 y media de la tarde

Encendido de la iluminación navideña

de la barriada de la Antigua.

Encuentro en la Plaza Padre Panero.

Después la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua 

ofrecerá un concierto de villancicos extremeños.

Esta actividad la organiza la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Camino mozárabe: 

Camino que siguieron 
los mozárabes (cristianos 
que vivieron en territorio 
musulmán durante la Edad 
Media) para llegar hasta 
Santiago de Compostela.



Miércoles 4 de Diciembre

A las 12 de la mañana

Encuentro Literario con Antonio Orihuela

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB.

El escritor dará una charla

a estudiantes de Educación Secundaria de varios institutos.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Escritores y Escritoras de Extremadura (AEEX).

A las 4 y media de la tarde 

por el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

se hará un acto en la Plaza de España.

Esta actividad la organiza 

la Plataforma del Voluntariado de Mérida.

A las 8 de la tarde

Encuentro Literario con Antonio Orihuela

en el Centro Cultural Alcazaba.

El escritor dará una charla

a estudiantes de Educación Secundaria de varios institutos.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Escritores y Escritoras de Extremadura (AEEX).



Jueves 5 de Diciembre

A las 6 y media de la tarde

Charla sobre los grandes descubrimientos en arqueología

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB

que está en la Plaza de Santo Domingo de Mérida.

El doctor Alexander Bar-Magen Numhauser

del Museo Nacional de Arte Romano

hablará sobre Masada, 

un yacimiento arqueológico

que está en el desierto de Judea en Israel.

Un yacimiento es un lugar 

en el que se descubren bajo tierra restos arqueológicos, 

es decir, objetos y restos de edificaciones de épocas pasadas.

La entrada es gratuita,

aunque las plazas son limitadas.

Esta actividad la organiza el Museo Nacional de Arte Romano.

A las 8 de la tarde

Concierto de José Luis Tristancho

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 6 de Diciembre

A las 12 de la mañana

Pregón de Santa Eulalia

realizado por José Rodríguez Carballo

en la Basílica de Santa Eulalia.

Esta actividad la organiza

la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 2 de la tarde

Convivencia de vecinos y vecinas

de la barriada de la Antigua

en el Centro Social de la Antigua.

Una convivencia es un espacio de encuentro

en el que las personas comparten comida, bebida...

charlan y se divierten.

En esta ocasión habrá para comer migas,

un plato tradicional extremeño.

Esta actividad la organiza la Asociación de vecinos

Nuestra Señora de la Antigua.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Pregón: 

Discurso con el que se 
da comienzo a una fiesta 
o una celebración y se 
invita a participar en ella.



Sábado 7 de Diciembre

A las 11 y media de la mañana

Actuación musical

y actividades culturales y de juegos

en la barriada de la Antigua.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Ruta teatralizada “Buscando a Remo”

Un paseo turístico acompañado de teatro

que empezará en la rotonda de la Loba Capitolina.

Desde allí se pasará por el Arco de Trajano,

el Templo de Diana, el Foro Romano

y se terminará en la Plaza de Margarita Xirgu.

Esta actividad es gratuita 

y no es necesario apuntarse antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Domingo 8 de Diciembre

A las 9 de la mañana

Competición de tiro con arco

en el Pabellón Polideportivo de la Paz.

Esta actividad la organiza 

el Club de Tiro con Arco Santa Eulalia.

A las 7 y media de la tarde

Musical Eulalia, “La bien hablada”

en la Alcazaba Árabe.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Lunes 9 de Diciembre

A las 11 de la mañana

Peregrinación en honor de Santa Eulalia

Esta peregrinación representa el camino

que realizó la mártir Santa Eulalia

desde la Ermita de Perales en Arroyo de San Serván

hasta Emerita Augusta.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Peregrinos de la Mártir Santa Eulalia.

A las 8 y media de la tarde

Procesión de la Mártir Santa Eulalia

acompañada por la Banda de Música de la Cruz Roja de Sevilla.

La procesión comenzará en la Basílica de Santa Eulalia

y pasará por:

• Avenida de Extremadura,

• Calle Almendralejo,

• Calle Arzobispo Mausona,

• Calle Félix Valverde Lillo,

• Calle Moreno de Vargas,

• Calle Cárdenas,

• Calle Concepción,

• Calle Trajano,

• Calle Santa Eulalia,

• Plaza de España (donde dará la vuelta entera a la plaza)

y terminará en la Concatedral de Santa María.

Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen

y Mártir Santa Eulalia.

A las 11 de la noche

Espectáculo de drones 

tras la llegada de la Mártir Santa Eulalia

a la Concatedral de Santa María

en la zona del Puente Romano y la rotonda de la Loba.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Martes 10 de Diciembre

A las 10 y media de la mañana

Procesión de la Mártir Santa Eulalia

La procesión comenzará en la Concatedral de Santa María

y pasará por:

• Plaza de España,

• Calle Santa Eulalia,

• Puerta de la Villa,

• Calle Cervantes,

• Calle Camilo José Cela,

• Avenida de Extremadura,

• Plaza de Santa Eulalia,

y terminará en la Basílica de Santa María.

Después se hará una ofrenda floral, es decir,

se entregarán flores a Santa Eulalia,

como muestra de respeto y recuerdo

en el Hornito de Santa Eulalia.

Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen

y Mártir Santa Eulalia.

A las 12 y media de la mañana

Fuegos artificiales de día 

en honor a la Mártir Santa Eulalia

en la Plaza de Santa Eulalia.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A la 1 de la tarde

Misa por la finalización del año jubilar.

Este año finaliza el Año Jubilar Eulaliense, es decir,

un año especial de celebraciones y peregrinaciones

en honor a Santa Eulalia.

Durante el año jubilar se concede 

el perdón total o parcial de penas

por los pecados cometidos.

A la 2 de la tarde

Pitarra popular

en la Plaza de Santa Eulalia.

Se repartirá vino de pitarra a todos los asistentes.

El vino de pitarra es el que se suele elaborar de forma familiar

en pocas cantidades.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde

Talleres infantiles

en la Plaza de Santa Eulalia.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Hay cuatro turnos para esta actividad:

A las 7 de la tarde (primer turno)

A las 7 y 20 minutos de la tarde (segundo turno)

A las 7 y 40 minutos de la tarde (tercer turno)

A las 8 y 5 minutos de la tarde (cuarto turno)

Presentación del corto de animación Santa Eulalia

en el Teatro María Luisa.

Un corto de animación es una película corta, 

generalmente de pocos minutos

creadas con dibujos, figuras o imágenes.

No tienen actores reales.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde

Espectáculo de luz, sonido y fuegos artificiales

en el Río Guadiana.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Miércoles 11 de Diciembre

A las 8 de la tarde

Concierto de villancicos

de la Coral Augusta Emérita

en la Concatedral de Santa María.

Esta actividad la organiza

la Coral Augusta Emérita.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.



Jueves 12 de Diciembre

A las 6 de la tarde

Se entregarán los diplomas

del concurso de dibujo “Conversando con Eulalia”

en el Centro Cultural Alcazaba.

En este concurso han participado alumnos y alumnas

de los centros educativos de Mérida.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Cuentacuentos “He visto a Papá Noel”

para niños a partir de 4 años

en el Rincón de los cuentos

de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.

Es una actividad para disfrutar en familia.

El objetivo de estos cuentos es acercar a la biblioteca

a los niños y niñas más pequeños,

ayudarles a que adquieran el gusto por la lectura

y transmitirles valores de respeto y convivencia

a través de los cuentos.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y Charla sobre los grandes descubrimientos en arqueología

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB

que está en la Plaza de Santo Domingo de Mérida.

El profesor Raúl González Salinero 

de la Universidad Nacional de Educación a Distancia

hablará sobre Jerusalén y su templo.

La entrada es gratuita,

aunque las plazas son limitadas.

Esta actividad la organiza el Museo Nacional de Arte Romano.

A las 8 de la tarde

Actuación de Pepe Viyuela “La encerrona”

en el Teatro de María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 13 de Diciembre

A las 4 y media de la tarde

Taller de música para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en el Instituto Ferial de Mérida (IFEME).

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde

Concurso de villancicos 

en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza 

la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno,

Santísimo Cristo de los Remedios

y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

A las 6 y media de la tarde

Taller de música para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 y media de la tarde

Inauguración del árbol de ganchillo

realizado por las mujeres del barrio María Auxiliadora

en la Plaza Óscar Arias.

Se realizará una ofrenda de velas,

y podrás comer chocolate y dulces.

Además, Fuensanta y Vanesa Blanco

crearán a través de sus mejores bailes y villancicos flamencos

un Belén Viviente muy especial.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos María Auxiliadora.

A las 8 de la tarde

Concierto de piano de Susana Gómez Vázquez

en el auditorio 

del Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB.



Sábado 14 de Diciembre

Durante todo el día

Recogida de alimentos para personas necesitadas

en las barriadas de San Juan, María Auxiliadora y Montealto.

Esta actividad la organiza 

la Hermandad de Nuestro Padre Jesús de la Humildad, 

María Santísima de las Lágrimas y Santa Ángela de la Cruz.

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en la Plantonal de la Vera.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Concierto didáctico “Un cuento sonoro”

del EOLIA DÚO

en el Centro Cultural Alcazaba. 

EOLIA es un dúo formado 

por la violinista Raquel Otero Vaughan

y el pianista Álvaro Ruiz González.

El objetivo de los conciertos didácticos

es acercar la música a cualquier persona

sin importar su edad, sus circunstancias sociales,

donde viva o los conocimientos culturales que tenga.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 2 de la tarde

Zambombá flamenca

en la Plaza de España.

Actuación en la que se mezclan 

villancicos, música y bailes flamencos

acompañados también de una o varias zambombas. 

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 de la tarde

Visita de los carteros reales

a la Parroquia del Perpetuo Socorro.

Los niños y niñas podrán entregar su carta de Reyes

y recibirán caramelos.

Después habrá una actuación infantil 

del grupo de teatro Yorik.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos Nuestra Señora de la Antigua.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Habrá una gala solidaria

para recaudar dinero

para los afectados por la dana de Valencia

en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

Esta actividad la organiza Lara Donoso.

Y concierto de Navidad de los Furriones,

grupo musical extremeño,

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y cuarto de la tarde

Concierto del coro de cámara Ubi Sunt

en la Concatedral de Santa María.

Esta actividad la organiza el coro Ubi Sunt.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Coro de cámara: 

Coro formado por un 
grupo pequeño de 
personas que cantan con 
gran calidad.



Domingo 15 de Diciembre

Durante todo el día

Sexta convivencia solidaria navideña

en la Plaza de Gabriel y Galán de la barriada Nueva Ciudad.

Una convivencia es un espacio de encuentro

en el que las personas comparten comida, bebida...

charlan y se divierten.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Desde las 11 de la mañana a la 1 de la tarde

Recogida de juguetes 

para los niños y niñas afectados por la dana de Valencia 

en el Centro Social de El Prado

que está en la Avenida del Prado número 13 bajo.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos de El Prado.

Colabora la Asociación Motera Zclub Extremadura.

A las 11 de la mañana

Belén Viviente y Concurso de migas

junto a la Parroquia de San José.

Esta actividad la organiza 

la Sacramental y Penitencial Hermandad

de la Sagrada Cena y Nuestra Señora del Patrocinio.

A las 11 y media de la mañana

Papanoelada motera 

en la barriada de Montealto.

Más de 500 motoristas que recorrerán el barrio

vestidos con trajes navideños.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Motera Zclub Extremadura.

A las 12 de la mañana

Concierto de Navidad, Afinando 

en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

En el que participarán varias agrupaciones

de jóvenes músicos

para acercar la música a los niños y jóvenes.

Esta actividad la organizan 

las agrupaciones pedagógicas de Afinando.

Es un proyecto social 

de la Fundación Orquesta de Extremadura.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en La Calzada.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 y media a 8 de la tarde

Saturnalia

en el Museo Abierto de Mérida.

Recreación para conocer 

cómo pasaban estas fiestas los romanos.

Los romanos celebraban Saturnalia

en honor a Saturno

y decoraban sus casas, encendían velas

y se daban regalos

para celebrar que ya acababan los días oscuros.

Para disfrutar de esta actividad

es necesario apuntarse antes.

Esta actividad la organiza

el Ayuntamiento de Mérida.

Belén viviente: 

Representación en la 
que personas reales 
interpretan a los 
personajes del nacimiento 
de Jesús, como María, 
José, los pastores y los 
Reyes Magos. Es como un 
“teatro” donde la gente 
puede ver las escenas 
del nacimiento de una 
manera más realista y 
cercana.



Martes 17 de Diciembre

A las 10 de la mañana

Gala de Navidad de los centros de mayores

con actuaciones, bailes y villancicos

en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Saturnalia infantil

en la salas de la Colección Visigoda

del Museo Nacional de Arte Romano.

A través de diversos talleres los niños y niñas

podrán conocer Saturnalia,

la fiesta navideña de los romanos.

Para disfrutar de esta actividad

los niños y niñas deben apuntarse antes

en la página web del museo.

Esta actividad la organiza

el Museo Nacional de Arte Romano.



Miércoles 18 de Diciembre

A las 4 y media de la tarde

Saturnalia infantil

en la salas de la Colección Visigoda

del Museo Nacional de Arte Romano.

A través de diversos talleres los niños y niñas

podrán conocer Saturnalia,

la fiesta navideña de los romanos.

Para disfrutar de esta actividad

los niños y niñas deben apuntarse antes

en la página web del museo.

Esta actividad la organiza

el Museo Nacional de Arte Romano.

A las 8 de la tarde

Actuación “La Estrella” 

de la compañía “Así canta Jerez en Navidad”

en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

“Así canta Jerez en Navidad” es un grupo formado

por cantaores, bailaores y músicos

que muestran en sus actuaciones

la tradición del flamenco durante la Navidad

en Jerez de la Frontera.



Jueves 19 de Diciembre

A las 6 y media de la tarde

Cuentacuentos “En Navidad déjame que te cuente...”

para niños a partir de 4 años

en el Rincón de los cuentos

de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.

Es una actividad para disfrutar en familia.

El objetivo de estos cuentos es acercar a la biblioteca

a los niños y niñas más pequeños,

ayudarles a que adquieran el gusto por la lectura

y transmitirles valores de respeto y convivencia

a través de los cuentos.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y Charla sobre los grandes descubrimientos en arqueología

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB

que está en la Plaza de Santo Domingo de Mérida.

La doctora Clara Bencivenga-Trillmich

hablará sobre Carlos tercero 

y el descubrimiento de Pompeya y Herculano.

La entrada es gratuita,

aunque las plazas son limitadas.

Esta actividad la organiza el Museo Nacional de Arte Romano.

A las 8 de la tarde

Entrega de premios 

del primero concurso de dibujo “Navidad en mi Barrio”

en el Centro Cultural La Antigua.

Esta actividad la organiza 

la Federación de Asociaciones de Vecinos “Augusta Emérita”.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Y actuación del cantante, actor y humorista Pablo Carbonell

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 20 de Diciembre

A las 4 y media de la tarde

Taller de creación de postales navideñas

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde

Musical de Rapunzel

en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

Actuación de música, baile y efectos de luz sobre Rapunzel, 

una joven con un don especial y larga cabellera mágica

que ha estado encerrada en unta torre durante toda su vida.

A lo largo del musical descubrirá su propia fuerza,

se enfrentará a varios desafíos 

y aprenderá lo que significa ser libre de verdad.

Y Gymkhana infantil navideña

en la Plaza de Pizarro.

Actividad en la que niños y niñas del barrio

deberán superar de forma divertida

un conjunto de pruebas o desafíos

a lo largo de un recorrido.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Vecinal “Centro-San Albín”.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en El Barrio.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde

Presentación del libro:

“Catálogo de monedas de la Ceca Augusta Emérita

en el Museo Nacional de Arte Romano de Mérida”

por Agustín Velázquez Jiménez y Rocío Sardiña Linde

en el Centro Cultural Santo Domingo de Fundación CB

que está en la Plaza de Santo Domingo de Mérida.

Esta actividad la organiza

el Museo Nacional de Arte Romano.

A las 6 de la tarde

Zambombá flamenca

en el Museo Abierto de Mérida.

Actuación en la que se mezclan 

villancicos, música y bailes flamencos

acompañados también de una o varias zambombas. 

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller de creación de postales navideñas

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y concurso de dibujo navideño

en el Centro Social El Prado.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos el Prado.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Actuación “El Bosque”

de la soprano María Espada

junto con el pianista Abraham Samino

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 de la noche

Reflexión sobre la Navidad

de José Luis García Orío-Zabala de la Maza

en la Parroquia del Calvario.

Esta actividad la organiza 

la Cofradía del Santísimo Cristo del Calvario,

Nuestro Padre Jesús de Nazareno,

Santísima Virgen de los Dolores

y María Santísima de la Amargura.



Sábado 21 de Diciembre

A las 10 de la mañana

Torneo de baloncesto Ciudad de Mérida

en el Pabellón Guadiana.

Esta actividad la organiza la Formación Deportiva Mérida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en María Auxiliadora.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 y media de la mañana a 4 de la tarde

Evento cultural y musical

en la Zona Sur y Los Bodegones.

A la 1 de la tarde

Migas navideñas para los socios y socias 

de la Asociación Vecinal “Centro - San Albín”

en la zona del Centro de Profesores

que está en la Calle Legión V.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Vecinal “Centro-San Albín”.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Crea tu Reno Rodolfo”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 de la tarde a 9 de la noche

Recogida de juguetes 

para los niños y niñas afectados por la dana de Valencia 

en el Centro Social de El Prado

que está en la Avenida del Prado número 13 bajo.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos de El Prado.

Colabora la Asociación Motera Zclub Extremadura.

A las 6 de la tarde

Encuentro “Esperando a Papá Noel”

en el Centro Social El Prado y la Avenida del Prado.

Podrás tomar chocolate

y disfrutar de las actuaciones navideñas de un coro

y de la Academia Meridance.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos El Prado.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Crea tu Reno Rodolfo”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Entrega de premios del concurso navideño

de fachadas y balcones de la Urbanización “El Prado”

en la Asociación de Vecinos El Prado.

Las personas interesadas en participar en el concurso

deben apuntarse entre el 15 de noviembre y el 12 de diciembre.

El jurado pasará a valorar las fachadas y balcones

el 18 de diciembre.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos El Prado. 

Y Musical “Cuento de Navidad”

en el Teatro María Luisa.

Un musical de canciones, bailes, teatro

y efectos de luz y sonido.

Scrooge es el personaje de este musical,

un hombre egoísta cuya vida se transforma

cuando lo visitan los fantasmas de la Navidad

que de forma divertida hacen que aprenda a perdonar

y empiece a ayudar a los demás.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Domingo 22 de Diciembre

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en San Andrés.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Podrás tomar migas extremeñas

en la Parroquia de Nuestra Señora de los Milagros.

Esta actividad la organiza

la Cofradía del Santísimo Cristo de las Tres Caídas

y Nuestra Señora de la Misericordia.

A las 4 de la tarde

Llegada de Papá Noel a Mérida

Para Noel comenzará su recorrido

en la Calle Manuel Núñez, 

frente al Instituto Ferial de Mérida (IFEME)

y terminará a las 6 de la tarde en el Centro Social El Prado.

Allí podrás darle tu carta o hacerte una foto con él.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos El Prado.

Colabora la Asociación Cultural de Vehículos Clásicos

“Ciudad de Mérida” 

y el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde

Pastorada Navideña

Actuación del grupo “Vivir el momento”

en la que interpretarán canciones relacionadas con la Navidad.

Esta actividad la organiza la Real Hermandad

y Cofradía Infantil de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli,

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

A las 6 y media de la tarde

Zambombá Los Vargas

en la Plaza de España.

Actuación en la que se mezclan 

villancicos, música y bailes flamencos

acompañados también de una o varias zambombas. 

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Musical “Cuento de Navidad”

en el Teatro María Luisa.

Un musical de canciones, bailes, teatro

y efectos de luz y sonido.

Scrooge es el personaje de este musical,

un hombre egoísta cuya vida se transforma

cuando lo visitan los fantasmas de la Navidad

que de forma divertida hacen que aprenda a perdonar

y empiece a ayudar a los demás.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Lunes 23 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio El Economato.

Se realizarán actividades y talleres divertidas

para niños y niñas entre 6 y 12 años.

Hay 30 plazas disponibles para este taller.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 a 12 y media de la mañana

Taller de pintura e ilustración especial Navidad

en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Navidad sensorial”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en la barriada “Centro - San Albín”.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Navidad sensorial”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Espectáculo infantil 

del grupo musical “Pinturilla y la Pandilla Vainilla”

en el Centro Cultura Nueva Ciudad.

Un espectáculo de gran calidad, divertido y diferente

en el que pequeños y adultos participarán y lo pasarán genial.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Jueves 26 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio El Economato.

Se realizarán actividades y talleres divertidas

para niños y niñas entre 6 y 12 años.

Hay 30 plazas disponibles para este taller.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 a 12 y media de la mañana

Taller de pintura e ilustración especial Navidad

en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Árboles de Navidad”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en la barriada Nueva Ciudad.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Árboles de Navidad”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Musical infantil “Con ellos aprendí”

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 27 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio El Economato.

Se realizarán actividades y talleres divertidas

para niños y niñas entre 6 y 12 años.

Hay 30 plazas disponibles para este taller.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Cuentacuentos “Cuéntame un cuento por Navidad”

para niños a partir de 4 años

en el Rincón de los cuentos

de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.

Es una actividad para disfrutar en familia.

El objetivo de estos cuentos es acercar a la biblioteca

a los niños y niñas más pequeños,

ayudarles a que adquieran el gusto por la lectura

y transmitirles valores de respeto y convivencia

a través de los cuentos.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Adornos de galletas y bastones”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en la barriada San Juan.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Adornos de galletas y bastones”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Musical infantil “Con ellos aprendí”

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Sábado 28 de Diciembre

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en la Zona Sur.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Ruta teatralizada “Buscando a Remo”

Un paseo turístico acompañado de teatro

que empezará en la rotonda de la Loba Capitolina.

Desde allí se pasará por el Arco de Trajano,

el Templo de Diana, el Foro Romano

y se terminará en la Plaza de Margarita Xirgu.

Esta actividad es gratuita 

y no es necesario apuntarse antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 1 de la tarde

Aperitivo fin de año para todos los socios y socias

de la Asociación de Vecinos El Prado

en el Centro Social El Prado.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos El Prado.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Papá Noel”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Papá Noel”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y Musical “Papá Noel 2, Salvar la Navidad”

en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

Musical lleno de diversión, bailes y muchas más sorpresas.

Esta vez los elfos tienen una nueva misión,

rescatar el espíritu navideño 

de una niña que ha dejado de creer en Papá Noel.

Pero de nuevo un elfo travieso “El Grinch” no se lo pondrá fácil.

A las 7 de la tarde

Musical infantil “Con ellos aprendí”

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Domingo 29 de Diciembre

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en Juan Canet.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 12 de la mañana a 1 de la tarde

Fiesta infantil de fin de año

en la Plaza de España.

Niños y niñas podrán vivir el momento de fin de año, 

pero en vez de a las 12 de la noche, a las 12 de la mañana 

y en vez de comer uvas comerán golosinas.

Además, podrán disfrutar de música y bailes.

Esta actividad la organiza Megastar FM.

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Gran Fiesta de Fin de Año

en la Plaza de España.

Esta actividad la organiza Megastar FM.

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.



Lunes 30 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio El Economato.

Se realizarán actividades y talleres divertidas

para niños y niñas entre 6 y 12 años.

Hay 30 plazas disponibles para este taller.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en Bellavista.

En este taller que impartirá Luis Álvarez Lencero

pueden participar niños y niñas entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Crea un marco de fotos navideño”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en El Prado.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Crea un marco de fotos navideño”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Y carrera San Silvestre de Mérida 2024

La salida será en la Calle Félix Valverde Lillo.

Cualquier persona que quiera puede participar

vestida con ropa deportiva o con disfraz navideño.

Esta actividad la organiza el Club Mitreo.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.



Martes 31 de Diciembre

A las 11 de la mañana

Homenaje a las personas mayores

de la barriada “Centro - San Albín”.

en el Centro Social de la barriada.

En el homenaje se ofrecerá anís

para todas las personas que vayan.

Esta actividad la organiza

la Asociación Vecinal Centro – San Albín.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.



Jueves 2 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio El Economato.

Se realizarán actividades y talleres divertidas

para niños y niñas entre 6 y 12 años.

Hay 30 plazas disponibles para este taller.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Marionetas de Reyes Magos”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en La Antigua.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Marionetas de Reyes Magos”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Desde las 6 de la tarde a las 9 de la noche

Los carteros reales

estarán en la Plaza de España

para recoger las cartas de Reyes de todos los niños y niñas.

Esta actividad la organiza la Organización Juvenil Española (OJE).

Paga esta actividad el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Concierto de la orquesta de Extremadura

“Conexión de Año Nuevo”

en el Palacio de Congresos y Exposiciones

con Julia Cruz como directora.



Viernes 3 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio El Economato.

Se realizarán actividades y talleres divertidas

para niños y niñas entre 6 y 12 años.

Hay 30 plazas disponibles para este taller.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 4 a 7 de la tarde

Visita de los carteros reales

y los jugadores del club de fútbol de Mérida

al Centro Social de la barriada “Centro - San Albín”..

Esta actividad la organiza

la Asociación Vecinal Centro – San Albín.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Taller navideño “Crea tu corona de Rey Mago”

para niños y niñas entre 4 y 7 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 7 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en el Centro de Ocio “El Economato”.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Taller navideño “Crea tu corona de Rey Mago”

para niños y niñas entre 8 y 12 años

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Desde las 6 de la tarde a las 9 de la noche

Los carteros reales

estarán en la Plaza de España

para recoger las cartas de Reyes de todos los niños y niñas.

Esta actividad la organiza la Organización Juvenil Española (OJE).

Paga esta actividad el Ayuntamiento de Mérida.



Sábado 4 de Enero

De 11 de la mañana a 1 de la tarde

Taller de cerámica “El arte va por los barrios”

en Montealto.

En este taller pueden participar niños y niñas

entre 6 y 12 años

para aprender a crear adornos navideños.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Visita de un paje real

a la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento,

Santísima Virgen de las Angustias 

y Nuestra Señora de la Esperanza

en la Plaza del Obelisco en la Rambla.

Esta actividad la organiza

la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento,

Santísima Virgen de las Angustias 

y Nuestra Señora de la Esperanza.

A las 5 y media de la tarde

Visita de los Reyes Magos

al Centro Social El Prado.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos El Prado.

Colaboran los Bomberos 

del Consorcio para la Prevención y Extinción de Incendios

de la Diputación de Badajoz

y el Ayuntamiento de Mérida.

Desde las 6 de la tarde a las 9 de la noche

Los carteros reales

estarán en la Plaza de España

para recoger las cartas de Reyes de todos los niños y niñas.

Esta actividad la organiza la Organización Juvenil Española (OJE).

Paga esta actividad el Ayuntamiento de Mérida.



Domingo 5 de Enero

A las 6 de la tarde

Cabalgata de Reyes Magos

que recorrerá las siguientes calles:

•  Calle Juan Antonio Díaz Pintado.

•  Avenida Reina Sofía.

•  Rotonda Tres Fuentes.

•  Avenida Juan Carlos I.

•  Avenida de Extremadura.

•  Calle Marquesa de Pinares (zona en silencio).

•  Calle Ferrocarril.

•  Avenida José Fernández López.

•  Paseo de Roma.

•  Rotonda de la Loba Capitolina.

•  Y Plaza del Rastro.

Cuando termine la cabalgata

los Reyes Magos saludarán 

desde el Balcón del Ayuntamiento

a todas las personas de la plaza.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Colaboran las asociaciones y empresas de la ciudad.


